



## Aquí en el Congreso

# Que siga Monreal, pide AMLO

Por José Antonio Chávez

**E**l Presidente Andrés Manuel López Obrador sorprendió el espaldarazo que le dio, aunque sea mínimamente, al líder del Senado, Ricardo Monreal para que siga en ese cargo como mandamás de la bancada de Morena.

Desde luego que la brecha de distanciamiento se registró más cuando el Presidente invitó a los legisladores para celebrar, en Palacio Nacional el haber aprobado las leyes secundarias de la reforma Electoral. En esa reunión fue excluido Monreal.

Ricardo Monreal ha sido uno de los aspirantes a la Presidencia de México con más dificultades al interior de su partido. Hay barreras en su contra y una pesadilla llamada guerra sucia orquestada por la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, la candidata consentida.

La idea de Sheinbaum es destrozarle su carrera a Monreal para evitar que llegue a las encuestas para la selección del o la candidata presidencial.

Le achacan la traición al partido por la derrota de las 9 de las 16 alcaldías en la Ciudad de México, un duro descalabro a Sheinbaum que hoy los números le favorece a los opositores que ven con buenos ojos para el próximo sexenio en la Ciudad capital al panista y mandamás de la alcaldía Benito Juárez, Santiago Taboada.

El Presidente ya da por hecho la aprobación de esas leyes secundarias a pesar que está estacionada en el Senado para su votación que se realizará hasta el próximo periodo de sesiones que arranca el 1 de febrero.

Dicen los que saben que hay amarres para repetir, como ocurrió la semana pasada de la votación de los senadores de Morena y sus aliados del Verde y Partido del Trabajo, aun con la consideración del voto en contra de Monreal.

López Obrador en ese sentido se pronunció porque Monreal siga como coordinador del grupo parlamentarios, sabe que no hay necesidad de removerlo porque se puede correr el riesgo de una desbandada que les puede provocar perder la mayoría en l Cámara Alta con secuencias en San Lázaro.

Bueno, el Presidente adelantó también que están preparados para dar la pelea que anunciaron los opositores de llevar esas reformas de leyes secundarias a la Suprema Corte de Justicia de la Nación del ministro presidente, Arturo Zaldívar Lelo de la Rea.

Los líderes del PRI, Alejandro Moreno Alito, del PAN, Marko Cortés y del PRD, Jesús zambrano junto con Dante Delgado de Movimiento Ciudadano adelantaron que están trabajando en el armado del expediente para presentar la inconstitucionalidad.

López Obrador insiste que no hay tal y que el contenido que se envió al Congreso fue meramente consensado con la Consejería de Presidencia, es decir que no hay nada inconstitucional. Pues vamos a ver que dicen los ministros, que son los que tendrá la última palabra, no sea que la resolución le vaya a dar la razón a los conservadores y entonces si salga una más de las mentiras que le han dado al mandamás de Palacio. La confianza es que el propio Monreal ayer soltó que defenderá la Constitución, pero que le da tristeza que la Corte vaya enmendar la plana a los legisladores del plan B. Al tiempo sabremos.

### RECONOCEN A QUINTANA PALI, DE XCARET POR IMPULSO A TURISMO

Se acuerda de Miguel Quintana Pali, el empresario de Quintana Roo que ha sido impulsor del turismo en esa entidad número uno del país en la captación de divisas, además de ser uno de ellos propietarios del Grupo Xcaret, bueno, ayer recibió un reconocimiento por su exitosa trayectoria con sus 30 años en la industria sin chimenea.

Lorenzo Vargas, de Price Travel, entregó el premio EVM AWARDS 2022 al empresario que, clasificaron como líder del sector. Su visión permitió la creación del Grupo Xcaret que hoy integra no solo los parques de diversión, sino hotelería de Gran turismo, los famosos Delfinarios y más.

También coadyuvaron con la participación de barcos para transportar pasajeros de las islas de Cozumel a Playa del Carmen y Cancún, en una apertura que ofrece alternativas al turista para sus cruces.

\* [Jachavez77@yahoo.com](mailto:Jachavez77@yahoo.com)



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

8

20/12/2022

COLUMNAS  
Y  
ARTÍCULOS

